

Metalldiebe in Vlotho: Transporter stiehlt Heizkörper und Rohre!



Ein schockierender Vorfall ereignete sich am 18. Dezember in Vlotho: Ein weißer Transporter raste in eine Wohngegend und vollzog eine dreiste Diebestour! Augenzeugen berichteten, wie die verdächtigen Täter flink auf ein Grundstück in Uffeln am Spielberg fuhren, um Heizkörper und Heizungsrohre im Wert von mehreren Hundert Euro zu stehlen. Diese skrupellosen Metalldiebe scheinen es auf alles abzusehen, was glänzt und Gewinn verspricht!

Die Kreispolizeibehörde Herford hat die Ermittlungen bereits aufgenommen und warnt eindringlich vor ähnlichen Taten. Insbesondere die Aktivitäten von sogenannten "Metalldieben", die durch die Nachbarschaften ziehen und mit eingängigen Melodien auf sich aufmerksam machen, sind alarmierend. Diese kriminellen Gruppen leben von dem schnellen Geld, das sie mit dem klauen von Metallen erzielen, während sie die lokale

Wirtschaft links liegen lassen. Die Polizei appelliert an die Bürger: Lassen Sie keine Metallteile einfach auf die Straße liegen! Nutzen Sie stattdessen die Dienste ortsansässiger Schrottsammler, die Ihre wertvollen Materialien kostenlos abholen. So helfen Sie aktiv, unserer Kreislaufwirtschaft beizustehen und den Tätern einen Strich durch die Rechnung zu machen!

Sachdienliche Hinweise erbeten!

Wer Informationen zu dem Vorfall hat, wird gebeten, sich umgehend mit dem Kriminalkommissariat in Herford unter der Telefonnummer 05221-8880 in Verbindung zu setzen. Jeder Hinweis zählt!

Statistische Auswertung

Ort: Heinrich von Stephan-Straße 2, 15230 Frankfurt (Oder), Deutschland

Vorfall: Unternehmensfusion

Beste Referenz: [rbb24.de](https://www.rbb24.de)

Weitere Infos: [property-magazine.de](https://www.property-magazine.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)